



Óscar Cedillo
*“Máxima presión
 para todos a unos días
 del 4 de junio”*

CONTRASEÑA

ÓSCAR
CEDILLO

@Cornejocedillo



Máxima presión rumbo al 4 de junio

Si a una semana de la jornada electoral en Estado de México y Coahuila, los actores políticos están moviendo sus últimas fichas como lo están haciendo para mejorar las condiciones de sus respectivos candidatos, puede confirmarse que en ninguna de las entidades existe un ‘pacto’.

Con esa historia del arreglo para que Morena se quede con Edomex y en Coahuila gane la alianza opositora, Movimiento Ciudadano salió a las calles para hacer campaña contra el PRI,

justo cuando sonaba que en Edomex los números se cerraban; o cuando Ricardo Mejía y Lenin Pérez se negaban a declinar en favor del morenista Guadiana en Coahuila.

En la alianza hablan de una reunión reciente entre el dirigente de MC, Dante Delgado, y un personaje muy cercano a Palacio Nacional para detonar la campaña contra el PRI; también han filtrado contratos en los que dependencias de gobierno otorgan millonarios negocios a empresas vinculadas con los naranjas. Quedan solo unos días para la veda y para mover la aguja.

En Coahuila, la presión de Morena ha recaído en el Partido Verde y especifica-

mente sobre su hombre más cercano a Palacio: Manuel Velasco. Una llamada desde Bucareli fue suficiente para que el senador y ex gobernador chiapaneco operara la declinación de su partido en favor de Morena; solo le faltó convencer a su candidato. Lenin Pérez no aceptó.

La misma presión se había ejercido sobre Ricardo Mejía y el Partido del

Trabajo, y ante la negativa que tuvo éste para apoyar a Guadiana, se habría decidido bloquear en la 4T el acceso del maestro Alberto Anaya al primer círculo de decisión. Ya veremos si el viejo aliado del Presidente y ahora de Morena cabe en el combo 2024.

En la alianza también se asegura que el presidente Andrés Manuel López Obrador mandó llamar recientemente al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y al líder nacional de Morena, Mario Delgado. La indicación fue precisa: redoblen esfuerzos durante el cierre de campaña de la maestra. Máxima presión. Por algo será.

Palabras clave

Este 4 de junio se vivirá una contienda trascendente en los dos últimos grandes bastiones del Partido Revolucionario Institucional, y el resultado será determinante para la reconfiguración de un nuevo mapa político. Es decir, para la construcción de nuevas alianzas y para la destrucción de otras. Entre partidos y entre personas. ■

Ya veremos si el viejo aliado de AMLO cabe en el combo 2024